



## 寒中お見舞い申し上げます

1月10日から学校がスタートし、元気な児童の声が学校に満ち溢れています。今年度も残り2か月余りとなりました。6年生は中学校へ、1～5年生は次の学年に、しっかり進めるようにまとめをしていきたいと思ひます。

さて、去る1月13日、平成29年歌会始(うたかいはじめ)が皇居において開催されました。今年の御題は「野」でした。歌会始の作品から、私が心に残った歌を紹介し、「野」すなわち日本の持つ自然の美しさについて改めて考えていただければと思ひています。



天皇陛下

邯鄲(かんたん)の鳴く音(ね) 聞かむと那須の野に  
集(つど) ひし夜(よる) をなつかしみ思ふ

皇后陛下

土筆(つくし) 摘み野蒜(のびる) を引きてさながらに  
野にあるごとくここに住み来(こ)し

秋篠宮家次女佳子さま

春の野にしろつめ草を摘みながら友と作りし花の冠

【入選者】(年齢順)

【内は、石坂の感想。】

千葉県 斎藤和子さん(七十二)

筆先に小さな春をひそませてふつくら画(ゑが)く里の野山を  
【日本の美しき山里の風景】

東京都 平田恭信さん(六十八)

手術野(しゆじゆつや)をおほふ布地は碧(あを)み帯び  
無菌操作の舞台整ふ

【術後の回復を祈る】

宮城県 角田正雄さん(六十二)

積み上げし瓦礫の丘に草むして一雨ごとに野に還りゆく  
【震災の爪痕は今も】

新潟県 山本英史子さん(四十二)

友の手をとりてマニキュア塗る時に越後平野に降る雪静か  
【友を想う気持ちやわらかに】

東京都 嶋下彩さん(十七)

野原ならまっすぐ走つてゆけるのに満員電車で見つけた背中  
【青春真っ只中】

新潟県 杉本陽香里さん(十七)

夏野菜今しか出せない色がある僕には出せない茄子の紫  
【若き者、意思高く】

## ★ボランティア様感謝の会★

1月19日4校時にボランティア感謝の会がありました。日頃お世話になっているボランティアの方たちへのプレゼント贈呈、感謝の気持ちを込めた音楽発表などを行いました。また、感謝の会終了後はボランティアの方たちと一緒に給食を食べるふれあい給食を実施しました。今後も、ボランティアの皆様には、本校教育に対して、御理解御協力を賜りますよう、お願い申し上げます。どうぞ宜しくお願いいたします。

(プレゼント贈呈の様子)



(音楽発表の様子)



(ふれあい給食の様子)



## ★冒険活動教室★ 5年生 1月24日～1月26日

1月24日(火)から1月26日(木)に5年生が冒険活動教室に出かけました。

★1日目陽光小学校と合同で入所式の後、写真オリエンテーリングをしました。冒険活動センターの中を探検しました。午後は、おやつ作り。ダッチオーブンを使ってパンを焼きました。グループ全員が一致協力して活動することができました。

★2日目の午前には、榛名山の頂上目指し、登山をしました。協力して登ることができました。午後は、杉板焼き細工。思い思いの作品を仕上げました。

★最後の日の午前には、インシアティブゲームです。グループ全員が一致協力して課題をクリアしていく活動です。最初戸惑っていたグループも、話し合いを通して意見をまとめ、活動がスムーズになっていきました。当初とても無理であろうと思っていたウォール(高い壁を乗り越える種目)に多くのグループ挑戦し、見事にクリアしました。退所式は、陽光小と合同で行いました。

★とても寒い期間の宿泊学校でしたが(朝は氷点下の冷え込みでした)、集団宿泊・集団活動を通して、児童間の交流が図られるとともに、子どもたちの笑顔があふれる思い出深い冒険活動教室の3日間でした。

(火おこし体験)

(イニシアティブゲーム)

(パン作り)



(登山)



(杉板焼き)



(食事の様子)



## ★陽南地区PTA合同発表会★【1/14 南図書館】

去る1月14日(土)南図書館において、陽南地区PTA合同発表会が実施されました。陽南中・緑が丘小・横川西小・陽光小そして本校から多くの方々が発表されました。陽南地区の中学校・小学校の交流を深める場となりました。



## ★卒業会食★1/31～3月初旬まで

6年生は卒業まで残すところ40日余りとなりました。卒業に向けた心構えをつくるとともに、これまでの小学校での思い出や進学先での思いを語る場として、校長と一緒に給食を摂る「卒業会食」が校長室で始まりました。小学校生活の思い出の一コマとなることと思っています。

※ホームページの「陽南小の一年間(H28)」で、日々の学校の様子をお知らせしています。どうぞご覧ください。

